

Presse-Info

Nr.
13. Juli 2015

Presse und Kommunikation
Campus, Gebäude A2.3
66123 Saarbrücken

Tel. 0681 302-2601
Fax 0681 302-2609

Saar-Uni startet als zweitgrößtes Team beim diesjährigen Firmenlauf in Dillingen

Mit 472 Läuferinnen und Läufern startet die Universität des Saarlandes in diesem Jahr als zweitgrößtes Team bei der 11. Ausgabe des Wochenspiegel Firmenlaufs am 16. Juli in Dillingen um 18:00 Uhr. Damit schickt die Universität erstmal mehr als 400 Läufer ins Rennen. Zwar wurde 2013 schon einmal exakt die gleiche Anzahl an Startern gemeldet, allerdings damals gemeinsam mit den Universitätskliniken in Homburg. Mit diesem Ergebnis belegt die UdS Platz 2 auf dem Treppchen bei der Ehrung der größten Teams im Saarland hinter der ZF Friedrichshafen AG mit 567 Startern.

Im Vergleich zum Vorjahr starten 124 Teilnehmer mehr für die Universität des Saarlandes. Als zweitgrößtes Team ist damit ein Zeichen gesetzt worden, um zu zeigen, wie wichtig die Saar-Uni als Arbeitsgeber im Saarland ist. Die Saar-Uni ist zum siebten Mal mit von der Partie.

Dieser 11. Firmenlauf wartet mit einem neuen Teilnehmerrekord von insgesamt 15.265 Läuferinnen und Läufern aus 868 Unternehmen auf. Die fünf Kilometer lange Strecke verläuft durch die Dillinger Innenstadt und das Gelände der Dillinger Hütte.

Mit den Vorjahressiegerinnen von 2013 und 2014 des Teams „Uni-Rennmäuse“ ist man auch in diesem Jahr bestens für die Favoritenrolle in der Damen-Wertung gewappnet. Das Team startet zwar in einer Neubesetzung, doch haben die Firmenläuferproben Dr. Karen aus der Fünfen und Monika Frenger mit ihren neuen Teamkameradinnen Julia Gromisch und Aline Zaar, den vordersten Podestplatz fest ins Auge gefasst.

Gestartet wird immer in Vierer-Teams – Männer, Frauen oder Mixed. Bei anderen Läufen steht die persönliche Bestzeit im Vordergrund, nicht aber beim Firmenlauf. Hierbei ist Teamgeist gefragt, denn gewertet werden nicht die Einzelzeiten, sondern die Teamleistung.

Auch dieses Jahr spiegeln die gemeldeten Teams das ganze Spektrum der UdS wider: vertreten sind Wissenschaft und Forschung, Verwaltung, zentrale Einrichtungen, studentische Gruppen und technisches Personal. Teams aus dem Hochschul-Informations Zentrum HIZ („Die HIZ-Köpfe“) laufen beispielsweise ebenso wie die Theoretische Biophysik, das



13.07.2015 | Seite 2

Frankreichzentrum, das Studentenwohnheim E oder Lehrstühle aus der Geographie. Zehn Teams kommen extra vom Campus Homburg, darunter auch ein Team der Kinderklinik. Dass die Uni Kreativität fördert, zeigt sich spätestens auch in den Teamnamen wie „dRUNken“, „die flotten Schleicher“ oder „fifty shades of Sanchez“.

Der Lauf startet am 16. Juli 2015 um 18:00 Uhr. Das Gruppenbild wird um 17:15 Uhr am Zelt der Universität des Saarlandes geschossen.

Weitere Informationen finden Sie unter www.firmenlauf-saarland.de

Weitere Informationen:

Rolf Schlicher

Leiter des Hochschulsportzentrums

Tel.: 0681/302 57571

E-Mail: rolf.schlicher@uni-saarland.de